

« TEMOIGNAGES »

De retour en France, voici quelques impressions des participants du Groupe Adrar 2008

Raid SABLE-BIVOUACS ET DUNES

Du 16 au 23 novembre 2008 :

PATRICK dit "PATOU " du groupe MONBOTEAM dans la vienne (86): « Pour le raid en Mauritanie , ce fut que du plaisir ,un peu extrême , un peu physique, de l'aventure, beaucoup de glisse, de cahots, des rencontres avec les mauritaniens, de l'amitié avec le groupe, du sérieux du côté de toutes les équipes de NEW GATE (cuistos, mécanos, monteurs de bivouacs), une vraie découverte de ce pays, un peu d'humanitaire, et un grand merci à jean Philippe de nous avoir permis de réaliser un de nos rêve. »